

Les journées 5 jours pour les 5 se poursuivent à Washington



Washington 7 juin (RHC)- Des leaders et des activistes sociaux d'une trentaine de pays continuent d'exiger de Washington la libération des trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis dans le contexte des 3emes Journées de Solidarité Internationale « Cinq jours pour les Cinq ».

Maître José Pertierra, avocat cubano-étasunien résidant aux États-Unis s'est référé aux facteurs qui pourraient être favorables à la lutte pour la libération des 3 anti-terroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Il a déclaré par téléphone à notre station de radio :

“Et bien, il y a un président aux États-Unis qui ne brigue pas un nouveau mandat. Il a été aussi intéressant d'apprendre ce qu'a dit l'ex secrétaire d'État Hillary Clinton dans son livre qui sera publié prochainement et dont l'agence AP a réussi à obtenir une copie. Elle y a indiqué qu'elle avait appelé le président Obama à lever le blocus de Cuba, à l'assouplir car, à son avis ces mesures donnaient des résultats contraires à ceux escomptés et sont contraires aux intérêts des États-

Je crois que cela démontre qu'Hillary Clinton veut se positionner en pensant à l'avenir. Elle sait que la levée du blocus n'est pas

Il existe actuellement une conjoncture qui n'avait jamais existé auparavant, un éventuel échange de nos trois compatriotes dont on parle tant, suscite de l'enthousiasme au sein de la communauté qui est en faveur de l'amélioration des relations entre Cuba et les États-Unis »

Au segment sur l'avenir des relations Etats-Unis-Cuba, le révérend John Makculof, président du Service Mondial des Églises, a demandé au gouvernement des États-Unis au gouvernement étasunien de libérer Antonio Guerrero, Gerardo Hernández et Ramón Labañino comme prémisses pour la normalisation des relations entre nos deux

John MakCulof a également demandé la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà et l'élimination de Cuba de la liste de pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans la

Les journées de solidarité internationale avec Cuba et la juste cause des 5 dépassent Washington et s'étendent à diverses

À Paris, des juristes et des leaders politiques ont dénoncé les irrégularités commises dans le procès contre les 5 contreterroristes cubains condamnés aux États-Unis, au cours d'un colloque qui s'est tenu au siège du Parti Communiste

Par ailleurs, une exposition en hommage aux combattants contre le terrorisme a été inaugurée à La Paz, la capitale de la Bolivie en présence de représentants du parlement et de membres du corps diplomatique de Cuba et de la

L'exposition intitulée « Fin de l'Injustice » recueille les considérations de personnalités internationales sur la situation des Cubains prisonniers depuis 1998 dans des pénitenciers étasuniens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25204-les-journees-5-jours-pour-les-5-se-poursuivent-a-washington>



Radio Habana Cuba